
Auf Nachfrage von Herrn Schell teilte der Bürgermeister mit, dass für die Stadt der 
Geschäftsführer der WVG der Ansprechpartner ist. Dem Rat bleibe es aber 
unbenommen, den Vertreter in der Gesellschafterversammlung diesbezüglich zu 
befragen. 
 


